
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

- Os alunos da Escola Secundária do Marco de Canaveses iniciaram o segundo período de

aulas de forma conturbada, devido a greve dos auxiliares de ação educativa.

- Os funcionários não docentes da Escola Secundária de Marco de Canaveses fizeram greve,

esta terça-feira, às três primeiras horas da manhã em protesto contra a falta de pessoal.

- A escola, que foi intervencionada pela Parque Escolar, tem 27 funcionários para mais de 1.400

alunos e 80 salas. Números desfasados para dimensão da escola, que com as obras viu os

espaços cobertos quase triplicarem, ao mesmo tempo que o número de funcionários diminui

com as aposentações.

- A Federação dos Sindicatos dos Trabalhadores em Funções Públicas (FSTFP) e Sociais

informou que apenas um funcionário não aderiu à paralisação – que contou com o apoio da

associação de pais da escola - e garante que vai endurecer a luta estendendo os protestos ao

resto do país.

- A FSTFP diz que vai “ter de endurecer a luta, não só na Escola Secundária do Marco, mas em

todas as escolas porque, infelizmente, esta é uma realidade quase em todas” as escolas.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao senhor Ministro da

Educação, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1. Tem conhecimento da falta de funcionários não docentes na Escola Secundária do

Marco de Canaveses? Se sim, desde quando?

2. Foram já tomadas, ou tenciona tomar, diligências para que a normalidade regresse à

Escola Secundária do Marco de Canaveses, nomeadamente a contratação de auxiliares

de ação educativa?

3. No seguimento da autorização, dada em novembro do ano passado, para a contratação

de novos assistentes operacionais, quantos irão ser integrados na Escola Secundária do

Marco de Canaveses?

Palácio de São Bento, quarta-feira, 4 de Janeiro de 2017

Deputado(a)s

PEDRO MOTA SOARES(CDS-PP)

CECÍLIA MEIRELES(CDS-PP)

ÁLVARO CASTELO BRANCO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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